

おうきニュース

令和7年
11月25日

欠席多い

六年生が、今の状況を五七五で表しました。

インフルは みんなのトラウマ 気をつけよ

インフルは 見えないけれど 強すぎる

教室に 空席並んで 冬の風

外出時 インフルエンザ 気をつけろ

コロナより インフルエンザ 増加中

インフルで みんないなくて 人少ない

この句の作者は、○○○○○○さん

○○○○○さん ○○○○○さん

○○○○○さんです。



音楽会

三年生が音楽会のめあてを書きました。



〇〇〇〇さんは「リコーダーをかんべきに
本番成功させる」と、〇〇〇〇〇さんは「ミ

スをしないで元気に張り切ってきれいな声
を出したい」と、〇〇〇〇〇さんは「リズムよくふい
て、保護者を笑顔にしたい」と書いています。

赤い羽根

ボランティア委員会が募金活動をし

してくれました。〇〇〇〇〇さんは、

「拾ったお金なので役立てほしい」

と、〇〇〇〇さんは「困ってる人がご

飯を食べられるように」と思って、募金をしました。

〇〇〇〇〇委員長さんは「いろんな人に募金をしても

らってうれしかった」と、嬉しそうに話していました。

